

## Cegah Balap Liar, Kasat Lantas Polres Sumenep Pimpin Patroli

Achmad Sarjono - [SUMENEP.PUBLIKJATIM.COM](http://SUMENEP.PUBLIKJATIM.COM)

Dec 8, 2024 - 20:35



SUMENEP - Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) Polres Sumenep, AKP Ninit Titis Dewiyani, SE., memimpin patroli malam Mingguan yang bertujuan untuk mencegah kejahatan jalanan dan mengantisipasi balap liar, Sabtu (7/12/2024).

Patroli ini merupakan bagian dari upaya intensif kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep,

Madura, Jawa Timur.

Dalam patroli malam ini, Satlantas Polres Sumenep menargetkan beberapa titik rawan kejahatan, termasuk area persimpangan jalan, tempat parkir, dan daerah yang sering sepi pada malam hari. Fokus utama juga diberikan pada lokasi-lokasi yang rawan sebagai tempat balap liar.

Kepala Satuan Lalu Lintas (Kasat Lantas) Polres Sumenep, AKP Ninit Titis Dewiyani, SE., tidak hanya melakukan pengecekan rutin, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya kewaspadaan dan dampak negatif dari balap liar.

"Keamanan jalan raya adalah tanggung jawab bersama. Kami tidak hanya ingin mencegah kejahatan umum tetapi juga menanggulangi perilaku berbahaya seperti balap liar yang sering menimbulkan risiko besar bagi masyarakat," ujarnya.

Selama patroli, juga mengimbau pengendara untuk selalu berhati-hati dan mematuhi aturan lalu lintas.

Mereka memeriksa kelengkapan kendaraan serta memberikan arahan kepada pengemudi tentang pentingnya keselamatan berkendara.

Penertiban terhadap pelanggar balap liar dilakukan dengan pemantauan ketat di lokasi-lokasi yang sering digunakan untuk kegiatan tersebut.

Hal senada juga disampaikan Kanit Turjawali Ipda Dita Pradiptya, S.H. menegaskan pentingnya tindakan preventif dalam bentuk patroli malam hari sebagai langkah strategis untuk mengurangi potensi kejahatan dan perilaku berbahaya seperti balap liar.

"Jadi adanya kegiatan patroli rutin ini untuk mengurangi potensi kejahatan dan angka kecelakaan," Kata Kanit Turjawali Ipda Dita Pradiptya, S.H.

Ia menghimbau kepada masyarakat untuk tertib berlalu lintas. Himbuan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas

"Jadi tujuan etika dan budaya tertib lalu lintas adalah untuk menciptakan lingkungan berkendara yang aman dan nyaman bagi semua orang, " Ujarnya

Upaya kepolisian ini mendapat sambutan positif dari warga sekitar. Banyak yang mengapresiasi usaha Satlantas Polres Sumenep dalam mengatasi masalah balap liar dan menjaga ketertiban di lingkungan mereka.

"Kami merasa lebih aman dengan adanya patroli seperti ini. Terima kasih kepada Satlantas Polres Sumenep atas perhatian dan usaha mereka untuk mengatasi masalah balap liar dan menjaga ketertiban," ungkap salah satu warga setempat.

Satlantas Polres Sumenep berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli dan berkoordinasi dengan masyarakat guna menciptakan suasana yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polres Sumenep, serta menanggulangi berbagai bentuk perilaku berbahaya di jalan raya.